

Dilma Roussef reçoit une décoration en Argentine



Buenos Aires, 23 décembre (RHC)- L'ex-présidente du Brésil, Dilma Rousseff a été décorée à Buenos Aires, la capitale de l'Argentine, de plusieurs distinctions comme le Doctorat Honoris Causa de l'Université José Clemente Paz au cours d'une conférence magistrale qu'elle a donnée sur la démocratie, le droit et la justice sociale.

À l'Université Métropolitaine pour l'Éducation et le Travail, Dilma Rousseff a réaffirmé que ce qui s'est passé dans son pays a été un coup d'état qui a des répercussions dans toute l'Amérique Latine.

L'ex-présidente brésilienne a exprimé sa gratitude pour l'accueil chaleureux et pour l'hommage. Elle a ajouté que la région doit empêcher les crises dans leurs économies émergentes.



Radio Habana Cuba